SOLIDARITÉ AVEC LA LUTTE DU PEUPLE PALESTINIEN



offensive organisée par la résistance palestinienne, notamment le Hamas, a remis sur le devant de la scène la lutte pour les droits du peuple palestinien. Le nombre des victimes civiles, israéliennes comme palestiniennes, choque à juste titre, et montre l'horreur que constitue toute guerre. Mais dans cette guerre, il y a Israël, un État colonial dirigé par l'extrême droite, contre le peuple palestinien, qui résiste à une occupation avec les moyens limités dont il dispose.

LES PALESTINIEN•NE•S SONT LES VICTIMES D'UN ÉTAT COLONIAL

La guerre ne date pas du 7 octobre, elle dure depuis 75 ans. Depuis des décennies, l'État d'Israël impose aux palestinienNEs son lot d'humiliations quotidiennes, de meurtres, d'emprisonnements, de politiques d'occupation et de colonisation, tout cela dans l'indifférence totale de la « communauté internationale ». Les grandes puissances regardent ailleurs alors que l'ONU a multiplié les résolutions contre la politique d'apartheid de l'État d'Israël.

Israël colonise, réprime, organise la ségrégation et bafoue le droit à l'autodétermination du peuple palestinien. Les PalestinienNEs de Gaza sont sous un blocus illégal et condamné, mais maintenu depuis 17 ans... Contre elles et eux, le gouvernement d'extrême droite au pouvoir en Israël ne fait qu'utiliser aveuglément la force, pensant ainsi les soumettre.

Le quotidien israélien Haaretz explique : « Après sa victoire aux dernières élections, [M. Netanyahou] a remplacé cette prudence par la politique d'un « gouvernement à droite toute », avec des mesures manifestes prises pour annexer la Cisjordanie, pour procéder à un nettoyage ethnique dans certaines parties de la zone C. [...] Il s'agissait également d'une expansion massive des colonies [...] et de parler ouvertement d'une "seconde Nakba" au sein de sa coalition gouvernementale. »

NOS SOLIDARITÉS

Ici, une grande offensive idéologique dénonce le « terrorisme » du Hamas. Cette campagne, ainsi que l'amalgame nauséabond entre antisionisme et antisémitisme, visent à faire taire la solidarité avec la lutte pourtant légitime du peuple palestinien pour ses droits. La Première ministre et des associations ont multiplié les

menaces à l'égard du NPA, de La France insoumise ou de l'Union juive française pour la paix (UJFP).

Le projet politique, la stratégie et les moyens de lutte du Hamas ne sont pas ceux du NPA. Dans ce cadre, nous dénonçons les tueries de civils menées par le Hamas. La résistance palestinienne est d'ailleurs composée de différentes forces avec des projets politiques différents. Nous déplorons toutes les victimes civiles, qu'elles soient israéliennes ou palestiniennes, et nous dénonçons tous les crimes de guerre.

Nous soutenons la lutte nécessaire contre la colonisation menée par un État d'apartheid, l'État d'Israël, qui aujourd'hui jette à la rue des centaines de milliers de personnes en quelques heures avant de bombarder et qui veut mettre en place un « siège complet » de la bande de Gaza. Nous réaffirmons notre soutien plein et entier à la lutte des PalestinienNEs pour leur émancipation, y compris par la lutte armée, comme c'est le cas pour les UkrainienNEs contre la guerre menée par la Russie, ainsi que pour le droit à l'autodétermination. C'est la condition pour que les PalestinienNEs puissent vivre en paix sur leur terre.

SE MOBILISER ICI ET MAINTENANT

La mobilisation palestinienne ne peut faire face aux bombardements, au siège de Gaza et à l'intervention au sol de l'armée israélienne, qu'avec l'appui d'une importante mobilisation internationale de solidarité qui puisse exercer une pression sur Israël et les grandes puissances qui le soutiennent.

Le NPA appelle et sera partie prenante, ces prochains jours et dans l'unité, de toutes les initiatives et mobilisations de rue en soutien au peuple palestinien et à la lutte légitime pour ses droits.

Le lundi 9 septembre 2023



l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission